
 

 

Protokoll der Mitgliederversammlung des „Fördervereins der H.v.F. e.V.“ vom 
11.12.19 in der Cafeteria der H.v.F. 

Beginn:  18:30 Uhr  Ende 20.30 Uhr 
Mit dem Schreiben vom 20.11.19 wurde fristgerecht zur Sitzung eingeladen. 

Anwesende:  
Harald Meyer (Vorsitzender) 
Stephanie Mohr (Vorstand) 
Ingo Berg (Vorstand) 
 
 
Mitglieder: 
 
Karsten Warnecke 
Ilona Gerhardy-Grotjan 
 
Besucher: 
 
Leonie Kißler (Lehrerin) 
Tim Schmidt (Lehrer) 
Thorsten Rahn (Vater) 
Frank Ströbl (ehemaliger Lehrer) 
 

1  Begrüßung und Annahme der Tagesordnung 

Herr Meyer begrüßt die Anwesenden. 

a) Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung 

b) Genehmigung der ergänzten Tagesordnung  

 

2      Genehmigung des Protokolls der letzten Mitgliederversammlung vom 11.12.2018 

Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 11.02.2019 ( 5  x ja, keine Enthaltungen, kei-
ne Nein-Stimmen) 

3   Bericht des Vorsitzenden 

 Es wurden seit der letzten Mitgliederversammlung folgende Projekte finanziert:  

1. Schule ohne Rassismus 
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2. Nutzung Boulder-Anlage 

3. Musikschultage, Anschaffung Stage-Pianos, Noten 

4. Projekt Schule ohne Rassismus, Schule mit Courage 

5. Präsente Abi-Abschluss 

6. Patenschüler Klassenfahrten 5. Klassen. 

4 Mitgliederentwicklung 

Die Entwicklung der Mitgliederzahlen verlief seit der letzten Sitzung wie folgt: Es gab 
insgesamt 17 Beitritte und 2 Austritte. 

5 Kassenbericht 

Die Kassenwartin Frau Mohr stellte den Kassenbericht für das Kalenderjahr 2018 vor. 

Das Kalenderjahr endet mit einem positiven Überschuss von 1.198,94 €. 

6 Bericht der Kassenprüfer 

Die Kassenprüfer haben am 26.11.2019 die Unterlagen geprüft und deren Korrektheit 
festgestellt. 

7 Entlastung des Vorstandes 

Der Vorstand wurde mit 2 Ja-Stimmen und 3 Enthaltungen ohne Nein-Stimmen entlas-
tet.  

8 Wahl des Vorstandes 

Harald Meyer (1. Vorsitzender) 

Karsten Warnecke (Vorstand Finanzen) 

Ingo Berg (Vorstand Personal) 

wurden einstimmig gewählt. 
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9 Wahl der Kassenprüfer 

Die Mitglieder Jürgen Mohr (in Abwesenheit) und Jörg Zender wurden einstimmig zu 
den neuen Kassenprüfern gewählt. 

10 Einrichtung eines Beirates 

Der Vorstand beschließt satzungsgemäß die Einrichtung eines Beirates.  

In den Beirat werden folgende Personen aufgenommen: 
 
Ilona Gerhardy-Grotjan 
Leonie Kißler (Lehrerin) 
Tim Schmidt (Lehrer) 
Thorsten Rahn (Vater) 
Frank Ströbl (ehemaliger Lehrer) 

11 Verschiedenes 

Frau Gerhardy-Grotjan berichtete, dass das Außengelände der Schule vollständig in 
den nächsten Jahren erneuert werden solle und gab einen ersten Einblick in die Pla-
nungen. Die Kosten würden sich voraussichtlich auf 400.000,- Euro belaufen. Der För-
derverein beabsichtigt zur Finanzierung einen Betrag von 50.000,- € zur Verfügung stel-
len und dazu Spenden einzuwerben. ,. 

Frau Gerhardy informiert darüber, dass der nächste HvF Brunch am Samstag, 
12.09.2010, 10-13.00 Uhr auf dem Gelände der Außenstelle Lehndorf stattfinden soll. 

Die Nutzung der Boulder-Anlage wird in Absprache mit dem Boulder Verein zukünftig 
erhöht.  
Nach einem gemeinsamen Perspektivgespräch im Dezember 2019 mit Frau Gerhardy-
Grotjan, Marius Drewniok, Tim Schmidt, Marco Flick und Lasse Aschenbrenner konnten 
für den selben vom Förderverein finanzierten Betrag folgende Erweiterungen für den 
Schulsport der HvF sowie darüber hinaus vereinbart werden: 
- Nutzung der Außenboulderanlagen für die Jahrgänge 8 und 10 (jeweils mit einer ca. 5 
bis 6-wöchigen Dauer pro Klasse). 
- Nutzung der Außenboulderanlagen sowie des Kletterturms für die Kletter-AG (geson-
derte Absprachen bei Regen werden kurzfristig getroffen). 
- Nutzung der Außenboulderanlagen sowie des Kletterturms für die Einführungswoche 
der 5. Klassen. 
- Nutzung der Außenboulderanlagen sowie des Kletterturms für den Kollegiumsausflug 
(im jährlichen Wechsel mit dem RSV). 
- Ausblick zur Schaffung weiterer Außenboulderanlagen (Anfänger-Boulder & 
Boulderwand an der Gebäuderückseite) bis zum Sommer 2020. 
- Nutzung der Grünflächen inklusive der bereits vorhandenen Fitnessgeräte und –
elemente. 
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Die Schule erwägt farblich die Außendarstellung des Gebäudekomplexes aufzuwerten. 

Ferner wurde die Frage erörtert, ob der Förderverein die Entlassung des jeweiligen Abiturjahr-
gang durch einen festzulegenden Betrag unterstützt. Dazu konnte keine Einigkeit erzielt wer-
den. Hierzu sollen zunächst weitere Informationen eingeholt werden. 

   

 

 

Herr Meyer schließt die Sitzung um 20.30 Uhr 

 

 

Harald Meyer   Ingo Berg     Karsten Warnecke 

(1. Vorsitzender)   (Protokollführer und   (Vorstand Finanzen) 

Vorstand Personal) 

 


